
S obzirom na trenutno stanje i neizvjesnu situaciju u Hrvatskoj i svijetu uzrokovanu širenjem COVID -19 obavieštavamo Vas da Turistički ured 

do daljnjeg  NEĆE RADITI SA STRANKAMA!!!! 

Za sve informacije kontaktirajte nas na broj telefona +385 (0) 23 655-634 ili putem e-maila: tzo.jasenice@zd.t-com.hr. 

Ovim putem napominjemo vlasnicima kuća i stanova za odmor da ste po uspostavi sustava e-Visitor obvezni sami vršiti prijavu u sustav na 

temelju izdane TAN liste od strane turističkog ureda. 

 

Given the current situation and the uncertain situation in Croatia and the world caused by the spread of COVID -19, we inform you that the 

Tourist Office will NOT WORK WITH THE PARTIES until further time !!!! 

For all information please contact us at +385 (0) 23 655-634 or via e-mail: tzo.jasenice@zd.t-com.hr. 

We hereby remind the owners of holiday homes and apartments that upon the establishment of the e-Visitor system, you are obliged to login to 

the system yourself based on the issued TAN list by the tourist office. 

 

Angesichts der aktuellen Situation und der unsicheren Situation in Kroatien und der Welt, die durch die Verbreitung von COVID -19 verursacht 

wurde, teilen wir Ihnen mit, dass das Tourismusbüro erst in der nächsten Zeit mit den Parteien zusammenarbeiten wird 

Für alle Informationen kontaktieren Sie uns bitte unter +385 (0) 23 655-634 oder per e-mail: tzo.jasenice@zd.t-com.hr. 

Wir möchten die Besitzer von Ferienhäusern und -wohnungen daran erinnern, dass Sie sich bei der Einrichtung des E-Visitor-Systems 

verpflichtet haben, sich auf der Grundlage der vom Tourismusbüro ausgestellten TAN-Liste selbst beim System anzumelden. 
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